

Veículo: Tiempo

Data: 28/02/2015

Link: <http://tiempo.hn/naci%C3%B3n/item/21209-capacitan-sobre-el-correcto-uso-de-la-leche-materna>

Título: Capacitan sobre el correcto uso de la leche materna

SAN PEDRO SULA- Como parte de la concienciación a las madres hondureñas para amantar a sus hijos de una manera adecuada, el personal de enfermería del Mario Rivas, instruyó a los técnicos de enfermería del Hospital Escuela sobre uso adecuado de la leche materna cuando las madres llegan al banco de leche.

La coordinadora del Departamento de Leche Materna, Zulema Figueroa, especificó que es necesario cambiar la actitud ya que han identificado que las madres prefieren alimentar a sus hijos a través de la mamila, lo que consideró como una dificultad para seguir abasteciendo el banco.

Figueroa agregó que existe un 31 por ciento de las madres adolescentes que están recibiendo el adiestramiento de la buena conducción de la lactancia materna y eso les ha ayudado a mantener provisto el lugar ya que a diario necesitan recopilar de 20 a 50 cc para alimentar a una bebe.

En tanto, el personal del hospital Escuela manifestó sentirse satisfecho con la inducción que recibieron por parte del personal, Carolina Suazo, enfermera, detalló que los conocimientos les ayudarán a ponerlo en práctica en los departamentos donde se presta el servicio y de esta manera ayudar a contribuir que el mejor alimento para un niño es la lactancia materna.